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Los demonstrative pronouns nos 
sirven para hacer referencia a algo 
específico en una oración y pueden 
indicar elementos en tiempo o lugar 
y pueden tener forma singular o 
plural. 

DEMONSTRATIVE PRONOUNS 
 

THOSE 

- Those are furniture. 
- Those are curtains. 
- Those are crickets singing. 
- Those are chocolate chip cookies. 
- Those are pants. 
- Those are nuns. 
- Those are footballers. 
- Those are ladies. 

THESE 

- These are questions. 
- These are students. 
- These are monarch butterflies. 
- These are sunglasses. 
- These are T-shirts. 
- These are breads of San Cristobal. 
- These are English classes. 
- These are handkerchiefs. 

THIS  

- This is a potato. 
- This is a coin. 
- This is a robbery. 
- This is a newspaper. 
- This is a backpack. 
- This is a chain. 
- This is a salad. 
- This is a party. 

- That is a tree. 
- That is a chainsaw. 
- That is a church. 
- That is a house. 
- That is a horse. 
- That is a pants. 
- That is a doll. 
- That is a rainbow. 

THAT 



LOS PRONOMBRES DEMOSTRATIVOS (DEMONSTRATIVE PRONOUNS ONE 
AND ONES) 

 
 
Se usan para hablar de algo que ya fue mencionado o identificado. 
 
 

Ejemplo: 
 
- Is this your book? - No, that one on the table is mine. 

 
¿Este es tu libro? - No, aquel que está en la mesa es mío. 
 

 
Ejemplo: 
 

- Are these your books? – No, those ones are mine. 

 
¿Estos son tus libros? – No, aquellos son míos.  

 
 
 

ONE O ONES 
 
One se usa para reemplazar una palabra singular.  

 
 
Por ejemplo: 

 
 
- Which movie do you want to see? - The one about horses. 

 
¿Qué película quieres ver? - La que se trata de caballos. 
 

- I like that picture. -Which one? 
 
Me gusta ese cuadro. - ¿Cuál? 

 
 
 

Ones se usa para reemplazar una palabra plural.  
 
 

Por ejemplo: 
 
 



- Which shoes do you want? - The red ones. 
 

¿Cuáles zapatos quieres? - Los rojos. 
 
- I don't know those guys. - Who? The ones that live across the street? 

 
No conozco a esos tipos. - ¿Quiénes? ¿Los que viven en frente? 
 

 
CÓMO TRADUCIR ONE Y ONES 
 

Puede ser difícil traducir los pronombres demostrativos one y ones al español, ya 
que no hay una traducción directa de estas palabras. 
 

 
 

INGLES ESPAÑOL NOTA 
I want a scarf.  
How much is this one? 

Quiero una bufanda. 
¿Cuánto cuesta esta? 

Cuando one se usa después de this, 
se puede traducirlo al español 
como este/esta. 

I want a book.  
How much is that one? 

Quiero un libro.  
¿Cuánto cuesta aquel? 

Cuando one se usa después 
de that, se puede traducirlo al 
español 
como ese/esa o aquel/aquella. 

I want two pens.  
How much are 
these ones? 

Quiero dos plumas.  
¿Cuánto cuestan estas? 

Cuando ones se usa después 
de these, se puede traducirlo al 
español como estos/estas. 

I want three necklaces. 
How much are 
those ones? 

Quiero tres collares.  
¿Cuánto cuestan 
aquellos? 

Cuando ones se usa después 
de those, se puede traducirlo al 
español 
como esos/esas o aquellos/aquellas. 

Which skirt do 
you want? 
- The blue one. 

¿Cuál falda quieres?  
- La azul. 

Cuando one se usa después 
de the más un color, se puede 
traducirlo al español como el/la más 
ese mismo color en español. 

Which boots do 
you like? 
- The purple ones. 

 

¿Cuáles botas te 
gustan? 
 - Las moradas. 
 

Cuando ones se usa después 
de the más un color, se puede 
traducirlo al español 
como los/las más ese mismo color 
en español. 

I want to see a movie. 
- Which one? 

Quiero ver una película. 
 -¿Cuál? 

Cuando one se usa en una pregunta 
después de which, se puede 
traducirlo al español 
como cuál o qué. 

We're going to buy 
some chairs. 
-Which ones? 

Vamos a comprar unas 
sillas.  
- ¿Cuáles? 

Cuando ones se usa en una 
pregunta después de which, se 
puede traducirlo al español 
como cuáles o qué. 

 



EJEMPLOS 
 

ONE: 
 
1.- Hay muchas manzanas. 

 
¿De quién es esta? 
 

- There are many apples. 
 
Whose is this one? 

 
 
2.- ¿Quiero comer algo? 

 
¿Qué cosa?   
 

- I want to eat something? 
 
 What thing one? 

 
 
3.- Al fin la clase de español. 

 
¿De quién es este lápiz? 
 

- Finally the Spanish class. 
 
Who does this one pencil belong to? 

 
 
4.- ¿Que mochila quieres? 

 
El negro por favor.  
 
- Which backpack do you want? 

 
The black one please. 
 

 
5.- ¿Quiero comer un pastel? 
 

- ¿Cuál? 
 
- Do I want to eat a cake? 

 
Which one? 



ONES  
 

1.- Que bonitas cadenas. 
 
¿De quiénes son estas hermosuras? 

 
- What beautiful chains. 
 

Whose are these ones beauties? 
 
 

2.- hay muchos perros. 
 
¿De quién son esos? 

 
- There are many dogs. 
 

Whose are those ones? 
 
 

3.- ¿Cuáles cuadernos quieres? 
 
- Los naranjas. 

 
- Which notebooks do you want? 
 

The oranges ones. 
 
 

4.- ¿Prestarme un calcetín? 
 
¿Cuáles? 

 
- Lend me a sock? 
 
Which ones? 

 
 
5.- Quiero tamales. 

 
¿Aquellos son de pollo? 
 

- I want tamales. 
 
Those are chicken? 
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